

Stadtwerke Homburg

Neues GIS

[01.06.2010] Die Stadtwerke Homburg haben auf das Geografische Informationssystem POLYGIS des Software-Herstellers Caigos gewechselt.

Das Geografische Informationssystem POLYGIS der Firma Caigos ist künftig bei den Stadtwerken Homburg im Einsatz. Sechs Monate nach Auftragserteilung ist das neue System in den Echtbetrieb gestartet. Alle Datenbestände aus den Bereichen Gas, Wasser, Elektro und Fernwärme wurden aus dem vorherigen System GRIPS des Unternehmens Intergraph übernommen. Die zusätzliche Web-Lösung CAIGOS-Globe stellt eine wichtige Kommunikationsschnittstelle dar und ermöglicht die tägliche Abfrage des Arbeitsstatus. Abstimmungen, Telefonate und Schriftverkehr könnten so auf ein Minimum reduziert und Freiräume für neue Aufgaben geschaffen werden. Dazu gehören nach Aussage der Firma Caigos die Integration bisher noch nicht im System vorhandener Daten und Softwaretools, der Aufbau eines Aufbruchkatasters, die Integration der Geobasisdaten für das Saarland und Rheinland-Pfalz sowie die Übernahme neuer Netze.

(cs)

Stichwörter: Geodaten-Management, Stadtwerke Homburg, Geografische Informationssysteme (GIS), Caigos, Polygis,